
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

San Cesario sul Panaro 02/01/2025 
 
Alla c.a. del Sindaco di San Cesario sul Panaro Francesco Zuffi 
 
 

INTERROGAZIONE URGENTE 
 

OGGETTO: SAN CESARIO COMUNE CAPOFILA DEL CONTRATTO DI FIUME 
 
Premesso che apprendiamo da un articolo di stampa del 31 dicembre 2024 (vedi 
allegato 1) che il Comune di San Cesario sul Panaro sarà capofila nel Contratto di Fiume, 
assieme a lui i comuni di Vignola, Spilamberto, Marano e Savignano; 
 
Considerato che nell’articolo tra le altre leggiamo “ripartiranno le attività del Contratto di 
fiume del medio Panaro, l’accordo di valorizzazione e tutela dell’habitat fluviale 
sottoscritto da enti pubblici e società civile” aggiungendo poi “Una ricerca sarà condotta 
anche con l’ausilio di droni”, droni che dovrebbero individuare e mappare le emergenze 
ambientali, il progetto sarà finalizzato soprattutto a favorire il turismo dell’area fluviale; 
 
Siamo a richiedere 
 

 Se verrà garantito il DMV “deflusso minimo vitale”, così da non desertificare nella 
stagione estiva km di Fiume; 

 Se lo scarico della Far Pro Modena venga considerato una emergenza ambientale 
e in caso di risposta affermativa come e con che tempistiche si pensa di 
intervenire, in caso di risposta negativa di spiegarne le ragioni; 

 Se i Frantoi ancora presenti sul lungo fiume vengano considerati una emergenza 
ambientale e in caso di risposta affermativa come e con che tempistiche si pensa 
di intervenire, in caso di risposta negativa di spiegarne le ragioni; 

 Se i cavatori potranno continuare a scavare ghiaia in prossimità del Fiume, visto 
che in alveo è vietato da tempo; 

 Cosa succederà delle micro centrali idro elettriche dove attualmente viene 
deviata l’acqua in alveo per garantire il loro funzionamento; 

 Cosa si pensa di fare per le varie fonti di inquinamento, come ad esempio lo scorso 
anno quando ci fu un importante episodio che riguardò l’affluente “Torbido”, 
oppure gli abbandoni selvaggi di rifiuti, fenomeno sempre più frequente; 

 Se e come verrà valorizzata la Via Romea Nonantolana; 
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 Cosa si pensa di fare per il fenomeno legato ai presunti rapporti omosessuali che 
pare si consumino anche nelle casette adibite al bird watching tra Modena Sud e 
l’oasi naturalistica dei Laghi di Sant’Anna; 

 Spiegare esattamente quali sono le vostre idee e da dove prenderete i soldi in 
modo esaustivo e non come al solito in modo confusionale ed approssimativo cosa 
che vi contraddistingue in ambito politico: 

 La rete che taglia il nostro lago separandolo dalla propietà Pagani vi sembra una 
cosa normale? Non potevano acquistare noi quei laghi? Se no spiegate il motivo in 
modo chiaro e non con dei “se, ma o forse” come fate solitamente quando non 
avete argomenti. 

                                                                                                                                                                                                                                                          
         
 
                                                                                 
 
 
                                                                                        Mirco Zanoli  
                                                          “Consigliere lista “Centrodestra per la Rinascita”  
                                                                                           Firma  
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